
GRAM 3                                        LES FORMES DE PHRASES

Dans certaines phrases, le verbe est entouré par deux petits mots invariables : 
ne … pas, ne …. plus, ne … jamais, ne … rien, etc.

On dit alors que la phrase est à la forme négative.

Si le verbe n’est pas entouré par deux petits mots invariables, on dit alors que la phrase est à la 
forme affirmative.

Ces petits mots invariables sont des adverbes de négation.

Phrase négative (adverbes de négation en gras) Phrase affirmative

Je n’aime pas les brocolis. J’aime les brocolis.

Elles ne savent plus leur poésie. Elles savent encore leur poésie.

Je ne suis jamais allée à Paris. Je suis déjà allée à Paris.
Je suis souvent allée à Paris.
Je suis parfois allée à Paris.

Je ne veux rien sur ma tartine. Je veux quelque chose sur ma tartine.
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